
平成２９年太宰府市議会第３回（９月）定例会 議事日程

≪第４日≫

平成２９年９月１３日（水）午前１０時開議

    再 開 宣 告

日 程 第 １ 一 般 質 問   （下記、一般質問者及び質問項目一覧表のとおり）

散 会 宣 告

記

一般質問者【個人質 問 】及び 質問項目 一覧表

順位
質 問 者

【議席番号】
質   問   項   目

１
有 吉 重 幸

【５】

１ 太宰府市における「地域での課題」解決方法。また、市民との情報の

共有の仕組について

太宰府市における様々な課題「例えば、道路が傷んでいる。公園の遊

具が壊れている。」といった課題をＩＣＴを使って、市民がレポートする

ことにより、市民と市役所（行政）、市民と市民との間で課題を共有し、

合理的、効率的に解決することで協働のまちづくりの一つとして担える。

（１）太宰府市における「地域での課題」の解決方法は、どのように行っ

ているのか伺う。

（２）太宰府市における、市民と市民・市民と行政の情報の共有の仕組は、

どのようになっているのか伺う。 

２ 「歴史と文化の環境税」のありかたについて 

15年目を迎える「歴史と文化の環境税」のありかたについて 

（１）歴文税を徴収して15年経つが、その成果 

（２）現在の歴文税の活用状況 

（３）今後の歴文税のありかた 

２
藤 井 雅 之

【15】

１ 国民健康保険税及び事業について 

（１）来年４月に運営主体が県に移るが、保険税の見通しについて 

（２）国保法44条に基づく病院窓口での支払い減免制度の状況について 

２ 美術品の利活用について 

平成28年度に文化学習課でまとめられた美術品一覧で、242点の美術品

があることが判明したが、今後の利活用について伺う。 

３
陶 山 良 尚

【13】

１ 市長の市政運営について

（１）問責決議に対する市長の見解について

（２）副市長の解職について

（３）今後の市長の施政方針について

２ スポーツ施設の充実について

（１）小学校グランドへの照明設備の設置について



４
神 武   綾

【11】

１ 水道事業について 

（１）水道料金の引き下げについて 

   平成28年度決算は黒字報告されている。料金引き下げの検討をされ 

ているのか伺う。 

（２）福岡地区水道企業団の負担金について 

   海水淡水化センターの施設更新となり、負担金が続くと考えられる。 

見解を伺う。 

２ 第７期介護保険事業計画について 

  平成30年度からの第７期介護保険事業計画策定にむけて取り組まれて

いると思う。進捗について伺う。 

５
徳 永 洋 介

【８】

１ 防災計画の充実について 

（１）地震災害対策の現状及び今後について

  ①国の支援と義援金について 

  ②避難場所数とその責任者（職員数） 

  ③り災証明書の対応計画 

  ④ボランティアの受付計画 

  ⑤自衛隊派遣依頼の判断について 

  ⑥仮設住宅の建設予定地 

  ⑦支援物資の保管場所と運搬道路計画 

  ⑧自家発電・井戸水 

  ⑨情報収集と伝達方法 

  ⑩廃棄物対策 

  ⑪上下水道耐震計画 

２ 史跡水辺公園と総合体育館の使用について 

（１）総合体育館の夏期使用に制限があるようだが、そのルールはどうな

っているのか伺う。 

（２）水辺公園のプール使用料見直しについて伺う。 

６
小 畠 真由美

【12】

１ 議会初日に行なわれた市長行政報告について 

市長行政報告は、為政者の発言とは思えない内容であると考える。 

  副市長解職についての理由が、それに匹敵するものなのか説明を求め

る。また、関係改善の努力は、どのようになされたのか伺う。 

２ 就学援助について 

要保護児童生徒援助費補助金要綱の改正により、単価の倍額と支給対

象者に就学予定者が追加された。 

（１）要保護児童生徒への対応について伺う。 

（２）準要保護児童生徒への対応について伺う。 

７
笠 利   毅

【７】

１ 市民提案による事業を支援する枠組みをつくれないか 

多くの市町で「市民提案型」とされる事業がすすめられている。太宰

府市でも、協働のまちづくりの可能性をひろげる一つの方法として、自

治基本条例の趣旨を具現化する一つの試みとして、上記に類する制度を

つくれないか伺う。 


